

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Menurut Mukhtar (2013:86) menggunakan metode Penelitian kualitatif deskriptif yaitu sangat membantu peneliti dan pihak yang terkait atau pihak yang berkepentingan terhadap resit yang dilakukan. Dalam penelitian ini mempertegas metode yang dipilih kualitatif deskriptif, memandu peneliti benar-benar fokus pada masalah dan tujuan penelitian yang dirumuskan, memaksimalkan hasil penelitian sesuai dengan rencana dan desain yang di siapkan sebelumnya, dan memperjelas serta mempertegas hasil penelitian agar dengan sangat mudah dikenali oleh pembaca bahwa hasil penelitian adalah sebagai pemecahan masalah dan bukan membuat masalah baru.

B. Data dan Sumber Data

Menurut Mukhtar (2013:107) sumber data adalah sumber-sumber yang dimungkinkan seseorang peneliti mendapatkan sejumlah informasi atau data-data yang dibutuhkan sebuah penelitian baik data primer maupun data sekunder. Data primer adalah data yang dihimpun langsung oleh seorang peneliti umumnya dari hasil observasi terhadap situasi sosial dan atau di peroleh dari tangan pertama atau subjek (informen) melalui proses wawancara. data sekunder adalah data yang diperoleh secara tidak langsung oleh peneliti, tetapi telah berjenjang melalui sumber tangan kedua atau ketiga, data yang dikenal sebagai data-data pendukung atau pelengkap data umum yang digunakan oleh peneliti.

Data yang diperoleh dari obyek penelitian, dalam penelitian ini, peneliti menggunakan data primer berupa Kesalahan Penulisan Pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur. Sedangkan sekunder yaitu data yang diperoleh dari sumber yang diperoleh dari buku, jurnal, internet, atau bahan tertulis berhubungan dengan pokok permasalahan guna menunjang kelengkapan data. Data yang digunakan oleh penulis merupakan Kesalahan Penulisan pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur

C. Teknik Pengumpulan Data

Menurut Suharsaputra (dalam Rina Alfika 2021:41), “Pengumpulan data pada dasarnya merupakan serangkaian proses yang dilakukan sesuai dengan metode penelitian yang dipergunakan”. Dalam penelitian ini, data didapat dari Kesalahan Penulisan Pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur. selanjutnya kumpulkan kedalam bentuk tulisan, cara pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian. Cara pengumpulan data penelitian yang digunakan adalah teknik dokumentasi. Menurut Suharsaputra (dalam Rina Alfika 2021:41), “Dokumentasi berupa foto (gambar) yang dicari atau diambil di berbagai sekolah SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur”. Data yang peneliti kaji bersumber dari Analisis Kesalahan Penulisan Pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur., dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi, data berupa Kesalahan Penulisan Pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur.

Menurut Sudaryanto (dalam Dwi Laksono 2018:38) Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik dokumentasi dan catat. Pencatatan data pada sebuah buku maupun langsung pada file laptop. Teknik ini dilakukan setelah membaca tulisan dalam Analisis Kesalahan Penulisan pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur. Data dari Analisis Kesalahan Penulisan Pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur. dianalisis dengan teknik baca dan catat, dalam hal ini peneliti membaca teks drama, mencermati dan mencatat. Teknik ini digunakan untuk memperoleh data-data yang berhubungan dengan Kesalahan Penulisan pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur. Langkah-langkah pengumpulan data yang dilakukan membaca dan memperbaiki kesalahan Penulisan pada Papan Nama SMP Negeri dan Swasta di Baturaja Timur, mengidentifikasi data, dan mengkalasifikasi data berdasarkan masalah penelitian.

D. Teknik Penganalisisan Data

Data yang dikumpulkan dalam penelitian ini bersifat deskriptif, karena data yang dianalisis berbentuk deskriptif. Oleh karena itu, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah (1) teknik dokumentasi, dan (2) teknik pencatatan. Berdasarkan uraian di atas, maka langkah-langkah yang ditempuh dalam teknik pengumpulan data adalah sebagai berikut.

1. Mencari papan nama di Kota Baturaja Timur. teknik pengumpulan data yang digunakan adalah (1) teknik dokumentasi, dan (2) teknik pencatatan. Berdasarkan uraian di atas, maka langkah-langkah yang ditempuh dalam

teknik pengumpulan data adalah sebagai berikut: Mencari papan nama di Kota Baturaja.

2. Mendokumentasikan papan nama yang berhubungan dengan analisis kesalahan berbahasa papan nama dibagian ejaan, tanda baca.
3. Menganalisis data dan memberi tanda pada setiap papan nama yang dianggap salah penulisannya dalam bahasa Indonesia.
4. Melakukan penyelesaian terhadap data yang diperoleh, data yang sangat berhubungan dengan masalah yang akan dibahas merupakan prioritas utama dalam penyelesaian data.
5. Memahami keseluruhan data yang telah diseleksi, kemudian menerapkannya dalam pembahasan masalah.
6. Menyimpulkan hasil penelitian.

Pada kegiatan akhir yaitu menyimpulkan hasil analisis berdasarkan pada kesalahan berbahasa yang lebih terfokus terhadap kesalahan berbahasa papan nama pada bagian ejaan dan tanda baca yang telah dilakukan peneliti dengan menggunakan langkah kerja penelitian.